

Sitzungsprotokoll vom

Anwesende Mitglieder: Alex, Anna-Marie, Ann-So, Henrik, Lisa, Nick

Anwesende assoziierte Mitglieder : -

Entschuldigte Mitglieder: Aileen, Anne-Katrin, Anton, Martin

Unentschuldigte Mitglieder: -

Gäste: Marlene von AIESEC

Sitzungsleitung: Nick

Protokoll: Lisa

Sitzungsbeginn: 18:31 Uhr

Sitzungsende: 20:12 Uhr

Nächster Sitzungstermin: 15.04.2019

Nächste Sitzungsleitung: Nick?

Nächste Protokollant:in: Alex

Postverantwortliche für nächste Woche sind: Anton

TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan/Berichte

Der FSR ist mit 6 von 10 anwesenden **gewählten** Mitgliedern beschlussfähig.

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 01.04.2019 beschließen

→ Ohne Gegenrede angenommen

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass dieses Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

TOP 1: Gast AIESEC

- Praktika – eher Block A
- setzen sich derzeit mit ZLSB in Verbindung
- Vorschlag Nick: zuerst mit ZLSB klären und dann nochmal auf uns zukommen
- spätere Kooperation denkbar
- sie haben Interessen an der Praktikumsbörse vom ZLSB

TOP 2: Auswertung FZÜ

- FZÜ der Grundschule überdenken, ob der FSR es nächstes Mal mitorganisiert
- dieses Jahr 140 Absolventen, im Januar wahrscheinlich 300-400 (-25%)
+ Gäste
- wenn nächstes Mal Gespräche mit Grundschuldidaktik – > Redebeitrag soll nicht länger als 10 min
- Platzvergabe war besser organisiert, als letztes Mal
- nächstes Mal 3 Leute für Platzvergabe

- anderes als Sticker für Namensschilder
- Fotos von FZÜ auf Plattform hochladen
- nächstes Mal: separate Anmeldung für Rollstuhlfahrer
- weitere Förderungsmöglichkeiten für Sekt überlegen
- BP würde uns vielleicht ihre Sektgläser ausleihen
- BP würde bei der nächsten FZÜ mithelfen, falls beide FZÜs nicht am selben Tag sind
- Micha würde als Moderator weitermachen
- Personalplan: lieber zu viele, als zu wenige Personen
- großzügiger Planen bei Finanzanträgen (Sekt – Rewe-Preis nehmen)
- Fotos während und danach → jemand für Fotos einteilen vom FSR
- Kreidesystem – war top
- letzte FZÜ von Frau Schubert
- Chor: war diesmal gut
- bei Antrag GFF: Blumengeschenke und Blumen für Chor beachten
- Ausfallzeugnisse: 1-2 Wochen von Herr Gehrman/Herr Weiser (?) anfragen (mit Unterschrift)
- Medaille für besonderes Arrangement → keine
- evtl. Fotowand oder irgendein Angebot nach der Zeugnisübergaben
- nach FZÜ: Theologie Prof. kam zu Micha, dass sie gerne ihre Absolventen selber verabschieden möchten

TOP 3: Berichte

Henrik

- Zum Thema "Wissenschaftsskepsis" gibt es am 11.07 ein uniweites Zukunftslabor mit dem Ziel evtl. eine Ringvorlesung für das WS 19/20 anzustoßen. (Diese wäre dann stadttöffentlich zugänglich)
- Berichte der Kernteams:
 - * KT Bereichordnung und Bewirtschaftung abgeschlossen
 - * KT Studium: Diskussionvorlage für Stukos/FRs erstellt
 - * KT Profil: Themenfelder der GSW identifiziert
- Taskforce GSW 2028
 - * Aufbau auf Arbeit des KT Profil
 - * Erarbeitung eines kurz-, mittel- und langfristigen Entwicklungsplan für den Bereich
- * Nathalie und Henriette sind dabei

Bericht Haushaltsplanung

→ **GO geschlossene Sitzung**

Bericht Anso

- Treffen mit TK → 700 Tüten für ESE
- bietet auch Seminare an → können lehrerspezifische Seminare anbieten Richtung Stressmanagement und Gesundheit

TOP 4: Post

- 02.04 – Information über StuRa Besetzungsinformation
- FSR ET Logo-Wettbewerb → Mail zurückschreiben, dass es nichts mit unserem FSR zu tun hat → Nick antwortet
- StuRa GF Sitzungstermin
- Nathalie – Treffen zur LAPO Änderung – 15.04.2019 - 13 Uhr → bittet um Rückmeldung
- LAPO Umfrage Rückmeldung eines Studenten
- Stellenangebot – Trainee Personaldienstleistung
- Studentenanfrage → Henrik antwortet
- Einladung Referat HoPo Vorstellung → 09.04 – 15 Uhr
- Gesucht Teamer*innen gesucht für Projekttag – bis 11.04 melden
- Einladung Tuuwi Festwoche (20-25.Mai) – Abschlusstermin 24.05 mit Buffet!
- ZLSB Infoveranstaltung Organisatorische Aspekte im Lehramtsstudium → 11.04.2019 → unsere Redezeit von 16:55 bis 17:05 → Anso antwortet
- Stipendiums ausschreibung – Aileen teilt auf Facebook + Henrik stellt auf Website

TOP 5: Evaluation

- Frage 1: Querschnitt von Veranstaltungen soll bleiben
- Planung: in GS bei Deutsch und Mathe schon evaluiert
- BW-2 oder BW-3 oder SU als nächstes evaluieren

- Deutsch und Mathe soll nochmal evaluiert werden
- möglich wäre noch Kunst (GS) zu evaluieren
- sinnvoll: BW-2 und BW-3 evaluieren
- SU für nächstes Semester geplant und nicht laufendes
- Anmerkung Nick: FSR Physik und Chemie anschreiben → Analysys soll nur einmal evaluiert werden → Nick schreibt an

TOP 6: Veranstaltungen SoSe19

- Nick Treff mit LASUB bezüglich Infoveranstaltung
 - kleiner Hörsaal wäre sinnvoll
 - ABS E 08 evtl. und Mittwoch 6.DS
- Musikabend
 - Finanzanträge beschlossen
 - Raum ab 16:40 begehbar
 - Künstleranmeldung läuft → Anna schreibt FB-Post und Henrik teilt auf Website
 - es gibt Banner und Plakate
- nächste Woche: Spieleabende
- Grillen
- Treffen mit BP (FfF)
- pädagogisches Wochenende wiederaufleben lassen

- eventuell Grillen zusammen mit BP → Termin Ende Mai ? (Antrag dauert 6 Wochen)

→ Vorschlag Nick : offene **Sitzung** mit Grillen? → abgelehnt

→ Termin: 28.05.2019 → Platzantrag stellen → Henrik stellt Antrag mit Clemens

GO Antrag Verlängerung Sitzung um 15 Minuten Keine Gegenrede

TOP 7: Mitgliederwerbung

- Wie bekommen wir mehr Menschen zu uns?
- Nach Ostern: offene Sitzung
- Hörsaalansprachen: in BW-2 und **Psycho-1** Vorlesungen
- Helfer für Wahl und FZÜ

TOP 8: Sonstige

- Studierendenanfrage WTH – Tutorium E-Technik
 - Anne soll WTH Studierende zur Sitzung einladen
- Henrik
 - Auswertung LAPO 1 Umfrage
 - Website auf unserer Website
 - Auswertung 15.04?
 - Ann-So stellt Umfrage am 24.04 auf der Fak-Rat Sitzung vor

- Alex

→ Grill? → kommt in Keller unter und bekommen keinen
Kellerschlüssel

TOP X: Termine

TOP-Vorschläge nächste Sitzung: